

Noailles classe menacée ? Vendredi dernier, une première réunion de travail a permis de dessiner les contours de la future carte scolaire. Selon les premiers éléments qui nous ont été fournis, 79 classes pourraient être menacées de fermeture. En contrepartie, l'analyse des premiers chiffres des effectifs pour la rentrée prochaine inciterait l'inspection académique à ouvrir 47 classes dans l'Oise, dont 18 classes maternelles, 16 classes élémentaires et 13 classes en primaire. Ces chiffres ne sont qu'une tendance du

moment et pourraient évoluer. Le conditionnel est donc de rigueur, la carte sera définitivement validée lors du prochain comité technique spécial départemental (CTSD) du vendredi 26 février. Dans notre secteur, deux classes sont menacées, une à l'école primaire de Villers Saint-Sepulcre et l'autre à l'école primaire du chemin vert à Noailles. Côté ouverture, plusieurs bonnes nouvelles sont attendues pour la prochaine rentrée. L'école maternelle Louis Aragon d'Hermes, à Sainte-Geneviève (école élémentaire effectifs globalisés Pauchet-Claude) et l'école primaire de Laboissière devraient accueillir une division en plus A suivre. ■

//// contact@observateurdebeauvais.fr //// www.observateurdebeauvais.fr

Vœux à Ponchon : les bons mots du maire Robert Joyot

Habitué à être le dernier à adresser ses vœux dans le Noillais, le maire de Ponchon, Robert Joyot, a une façon bien particulière (et décalée) de revenir ou d'annoncer des événements de sa commune

C'est devant un aéropage de maires et de personnalités locales que Robert Joyot, maire de Ponchon, a exprimé ses vœux pour l'année 2016. Traditionnellement la dernière du calendrier des vœux, la cérémonie est également courue pour l'humour et la faconde du maire.

Il faut reconnaître à Robert Joyot le talent de faire passer sous des dehors de plaisanterie des sujets graves ou importants qui méritent réflexion. Cette année, après avoir souhaité une bonne année aux « communes, associations, entreprises, et organismes représentés », il a souligné une particularité de l'année 2016 : « Pour la première fois depuis des années, nous n'aurons à voter pour rien, ni pour personne ». Et après avoir cité toutes les échéances électorales qui se sont succédé

« Pour la première fois depuis des années, nous n'aurons à voter pour rien, ni pour personne »

depuis 2011, il termine avec 2015 et d'une part le vote des cantonales (« nous avons voté pour un espèce de machin, qu'on appelle un canton, et qui s'étale de Berthecourt à Gisors) et d'autre part pour les régionales (« une espèce de machine qu'on appelle une région et qui s'étale, elle, de Chantilly à Dunkerque... »)

Puis fustigeant les préoccupations par trop électorales et électoralistes des élus, « un élu, sitôt qu'il est élu n'a en ligne de mire que l'élection suivante, qui consomme en campagne électorale son temps, son énergie, sa personne et son corps ». Revenant au plan communal, il a souligné que la commune est devenue le seul élément de permanence et de stabilité, malgré la « lancinante référence étrangère qui voudrait en faire diminuer le nombre, et pourtant c'est justement ce nombre qui leur permet de maintenir un lien social de plus en plus ténu, les communes sont les seules de nos institutions à pouvoir apporter à notre société un souffle de fraternité ».

La loi NOTRe est ensuite évoquée, avec les regroupements de communautés de communes, Mr Joyot se veut ras-



Les vœux théâtraux du maire Robert Joyot sont toujours attendus et une foule nombreuse y assiste.

surant : « Bien chers collègues maires, restons sereins, la plupart de nos administrés sont complètement indifférents à ce nouvel accès d'incontinence, et bien peu d'entre eux se soucient de savoir à quel groupement appartiennent ou appartiendront les communes qu'ils habitent... je déclare donc ma confiance et mon attachement à la communauté du Thelle »

Assainissement ; le prix pourrait être majoré de 6 à 8,7 euros

Revenant aux affaires communales, le maire explique : « Voici donc un peu plus d'un an, la communauté du Thelle, et la commune de Ponchon, se tenaient ensemble

sur les bords de l'eau glauque de l'assainissement, j'ai en effet vécu cette première année de travaux comme la traversée d'un bras de rivière d'eau polluée. Avec des airs mielleux, l'agence de l'eau nous avait fait signe de monter à son bord, ou se trouvaient 1 800 000€ de subventions... puis dès que l'eau a commencé à monter, nous a suggéré de continuer à la nage pour mériter des subventions complémentaires, c'est alors que la communauté du Thelle nous a lancé une bouée de sauvetage de 500 000€... »

Reste la question du prolongement du réseau vers les hameaux de Pierrepont et Roye, et, selon les solutions envisagées qu'il détaille par

ailleurs, le prix de l'eau pourrait se voir majorer de 8,7 ou 6€. Favorable à la prolongation du réseau, Mr Joyot espère contenir ce prix dans la limite inférieure, fort des 700 000€ d'excédents budgétaires dégagés par la commune en 2015.

Ces considérations n'ont pas empêché la reprise de l'opération de restauration de l'Eglise de Ponchon, Mr Courtial, président du conseil départemental, est venu inaugurer deux vitraux subventionnés par ses soins, répliques de vitraux dessinés par A Joly. Un autre vitrail a pu être restauré grâce à la réserve parlementaire de Mr Mancel.

« Je déclare ma confiance et mon attachement à la communauté de communes du Pays de Thelle »

Après l'évocation de divers projets immobiliers (lotissement sur le larris, école du bouloir) et les remerciements à toute l'équipe éducative et aux responsables des associations, « qui ont maintenu son beau sourire à Ponchon », Mr Joyot conclut « la cérémonie est terminée, et le bar est ouvert ! ».

Ponchon : comité des fêtes

Le président Laurent Gomel laisse sa place à Josée Dubois

Lors de sa dernière assemblée générale, le très actif comité des fêtes de Ponchon, après avoir passé en revue les nombreuses actions menées en 2015 (brocantes, lotos, fête communale, tournoi de sixte, repas dansants etc.) a tenu à remercier tous les intervenants qui les ont aidés dans l'exercice de leur tâche : L'équipe municipale (Mr Robert Joyot en tête), les bénévoles, le conseil général et l'ASNC de Noailles/Cauvigny (Martial et Francis Bertrand).

D'un point de vue financier, Elodie Dumont présente un bilan qui se traduit par un solde positif de 8445€. Laurent Gomel, président sortant, arrivé au terme de son mandat, ne souhaitait pas être candidat à sa propre

succession, de même qu'Elodie Dumont, actuelle trésorière. Il est donc fait appel à de nouvelles candidatures pour constituer un nouveau bureau. L'élection à huis clos a désigné Josée Dubois comme présidente, Mme Tredez comme vice-présidente, et Mr Anty comme trésorier. Les perspectives des actions pour 2016 vont être précisées très prochainement, lors d'une réunion. Souhaitons une excellente réussite à cette nouvelle équipe !

Laurent Gomel, président sortant, arrivé au terme de son mandat, ne souhaitait pas être candidat à sa propre succession

